



Breves sociolaborales



Estrategia aragonesa de salud laboral

Ayer se firmó, la nueva Estrategia de Seguridad y Salud en el Trabajo que tendrá vigencia hasta el año 2020. Este nuevo marco incluye acciones para exigir el cumplimiento normativo, ofrecer asesoramiento técnico en prevención, dinamizar la sensibilización preventiva en el entorno laboral y en la sociedad aragonesa, y para promover la innovación y el desarrollo competitivo de las empresas aragonesas, atendiendo a las condiciones especiales de pymes y micropymes.

Julián Buey, Secretario General de CCOO Aragón, aseguró que existe una relación "directa" entre el aumento de la siniestralidad y la precarización de las condiciones laborales.

Prórroga al PAE

CCOO y UGT han trasladado al Ministerio de Empleo su disposición favorable a la prórroga durante un año del Programa de Activación para el Empleo (PAE) y

que se apruebe en el Consejo de Ministros, aunque han hecho constar que la medida es insuficiente dada la situación actual del mercado laboral, presidido por un alto volumen de desempleo y una alta precariedad. Según los datos del último trimestre de la EPA, 4.255.000 personas están en paro, de las que el 54,4% lleva buscando empleo más de un año y el 40% más de dos años en paro. Además 4 de cada 10 desempleados no perciben ya ningún tipo de prestación.



El Área Pública de Comisiones Obreras ha enviado a los grupos parlamentarios sus propuestas de enmiendas al proyecto de ley de Presupuestos Generales del Estado para 2017, basadas en las siguientes reivindicaciones: rescatar los derechos robados durante la crisis a las empleadas y empleados públicos; recuperar y potenciar el pleno derecho a la negociación colectiva en el conjunto del sector público; y crear más y mejor empleo público como base para unos servicios públicos de calidad que jueguen un papel

esencial en la salida de la crisis.



Contra los recortes en Correos

Comisiones Obreras llamará a la movilización de los trabajadores y trabajadoras de Correos de Teruel si Fomento no restituye los 60 millones de euros recortados para la financiación del Servicio Postal Universal en los Presupuestos Generales del Estado para 2017. Además de las movilizaciones que puedan llevarse a cabo, CCOO llevará también al Parlamento su propuesta de un Plan Estratégico para Correos 2017-2021 que, entre otras cosas, incremente la financiación del SPU hasta los 230 millones de euros, convierta a Correos en un gran operador Postal y Logístico similar al resto de operadores de nuestro entorno

La importancia del Primero de Mayo



Los secretarios generales de asesinato de los 5 sindicalistas de CCOO y UGT Aragón, Julián Chicago, el 4 de mayo de 1886. Buey y Daniel Alastuey, visitaron Una celebración que ha servido el jueves 27 de abril, Tarazona para que los trabajadores y trabajadoras hayan conseguido mejoras de sus condiciones laborales, para realizar una charla sobre el para que los trabajadores y trabajadoras hayan conseguido mejoras de sus condiciones laborales, La Fiesta del Trabajador ha recuperado su carácter reivindicativo con más fuerza que nunca tras la devaluación de derechos laborales y sociales, perpetrados en los últimos años. Una charla que dio a conocer el origen de la conmemoración del Primero de Mayo con el a través de enormes sacrificios y en algunos casos la muerte de sindicalistas. En la actualidad, el sindicato reclama que el crecimiento económico del país y de los beneficios empresariales también se trasladen a la clase trabajadora del país.